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RESUMEN:   

En este momento son aproximadamente las 10:54 PM, hora de África Oriental, del domingo 12 de 

noviembre del año 2023.  EL SEÑOR ha hablado conmigo, ha bendecido a la gente, acerca de la misión 

en la India. Y en esa misión en la India, EL SEÑOR dice que cuando llegue allí, abrirá los cielos sobre 

esa tierra y será una apertura espiritual de los cielos y también física. Es una lluvia espiritual que traerá 

avivamiento.  

Sé que la India sabe muy bien, lo que la lluvia hizo en Kenia. La masiva avalancha de avivamiento que 

están viendo en este país.  

¿CUÁL ES EL PROPÓSITO?  

❖ EL SEÑOR está usando este Avivamiento para señalar a los kenianos hacia el Glorioso Reino del 

DIOS TODOPODEROSO, para que cada keniano pueda ser partícipe del Reino de la Gloria y no 

del tormento, el insoportable y eterno tormento en el lago de Fuego. Y así, esta es una Gracia 

increíble y una disposición de amor que se presenta ante esta Nación y todos aquellos que 

participan en este Avivamiento.  

Quiero compartir un poco sobre esta mega conversación que EL SEÑOR ha tenido conmigo. Hay un 

Gran Avivamiento que viene a golpear esta tierra. Otro nivel, un nivel más alto donde se ve a muchas 

personas acudiendo a la iglesia. Y EL SEÑOR está diciendo que los pastores, el liderazgo, de la iglesia 

de Arrepentimiento y Santidad, necesitan prepararse ahora, para recibir a las ovejas; porque será 

sobrecogedor, no va ver dónde ponerlos. 

Numerosas personas estaban viniendo y llenando la tienda y mucha gente afuera y otros que venía en el 

camino.  Esto es muy poderoso, especialmente si consideramos la historia del evangelio; con la cual este 

mundo ha recibido a JESÚS. El rechazo absoluto que presentaron y siguen presentando. Así que este 

es un momento muy poderoso cuando EL SEÑOR dice que todas las personas, suavizarán sus corazones 

y lo buscarán.   

El Avivamiento que EL SEÑOR ha hablado hoy, es un Avivamiento masivo, y prorrumpe cuando 

EL SEÑOR me lleva allí. Y luego ese gran Avivamiento estalla en la tierra.  Y cuando levanté mi mano 

profética izquierda hacia el cielo, entonces más personas vinieron. Todas las carreteras estaban 

completamente llenas, incluso 2 autobuses.  Pensaban que era un bus grande y le pregunté AL SEÑOR 

¿es un bus? EL SEÑOR me dijo:  no, hay dos buses. Cuando observe los buses estaban yéndose con 

varias personas. Vi que eran dos buses blancos, eran dos. Y EL SEÑOR por voz me dijo: No es un bus, 

son dos buses. Le pregunté AL SEÑOR ¿cuál es la capacidad de los dos buses? Me respondió 65 

asientos.  ¡Pensé que eran más pequeños! eran buses grandes! Y toda la gente estaba de pie viniendo 

en todas las direcciones.  Se encontraba completamente abarrotado. Es el Avivamiento que EL SEÑOR 
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está hablando para traer a las naciones de la tierra. Nos está bendiciendo con este Avivamiento; 

considerando el terrible rechazo que ELSEÑOR experimentó, cuando estaba viviendo en la tierra.   

Así que este es el avivamiento que EL SEÑOR me está enviando a llevar a las naciones de la Tierra. Es 

algo maravilloso, considerando el rechazo que nuestro SEÑOR JESÚS enfrentó cuando fue ministro en 

la Tierra.  Es una disposición grandiosa, que finalmente la gente va a venir a ÉL. 

Este mundo como lo conocemos ahora, ha rechazado a JESÚS. Y por lo tanto el país, que EL SEÑOR 

habla de esta manera, es una Nación muy bendecida. Y creo que todas las demás naciones deberían 

tomar una lección de Kenia. Kenia debería ser su referencia para establecer sus metas. Y también 

queremos que Kenia llene El Reino de los Cielos. A través del Ministerio de Arrepentimiento y Santidad, 

Kenia llenará el Cielo.  EL SEÑOR está ministrando directamente.  Quiero contarles  de este Avivamiento 

que EL SEÑOR está hablando hoy.  Estoy alertando al liderazgo de la Iglesia y a todos en la Iglesia del 

Ministerio de Arrepentimiento y Santidad que se preparen para el Avivamiento, se preparen para recibir 

las ovejas, y que pongan estructuras en su lugar, de tal manera que cuando lleguen ustedes:  

❖ Tengan los nombres de las personas, los llamen después de conocerlos, antes de que se vayan.  

❖ Preguntarles si quieren conocer al pastor. Y si Tienen alguna necesidad específica, de oración 

después del servicio.  

❖ Encontrarse con ellos en un lugar especial, de pronto afuera dirigirse a ellos y darles a conocer la    

Visión y Misión del Ministerio.   

VISIÓN DEL MINISTERIO 

1. EL SEÑOR TODOPODEROSO ha enviado a los siervos que prometió en la Biblia  

2. Ellos han visto LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. EL MESÍAS está viniendo. 

MISIÓN DEL MINISTERIO  

1. Prepararnos para LA VENIDA DEL MESÍAS porque la Iglesia todavía no está lista. La Escritura 

dice: “que sin santidad nadie verá AL SEÑOR.  

❖ Hablen con las personas nuevas después del servicio de la iglesia, presten atención a ellas. Tomen 

sus números telefónicos, hagan un seguimiento de ellos en la semana. Saber sus nombres es muy 

importante para las personas que visitan una iglesia. Conózcanlos, Pregúntenles si tienen alguna 

solicitud de oración específica que deseen que transmitamos a los siervos DEL SEÑOR en la tierra. 

❖ Y cuando las escriban, asegúrense de enviarme esas peticiones de oración aquí en la oficina 

donde me encuentro. Aquí hay enormes cajas y cajas de peticiones de oración. Están unas sobre 

otras, así que tráiganlas aquí y EL SEÑOR intervendrá en sus situaciones. Pero asegúrense de 

llamarlos algunas veces, y preguntarles cómo están.  Señor Pedro o Señora Margaret, soy el pastor 

de la iglesia que visitaste el pasado domingo y sólo estaba haciendo un seguimiento para saber 

cómo estás. Tu petición de oración ha sido enviada y los siervos DEL SEÑOR han decretado la 

Sangre Eterna de JESÚS sobre tu situación. Y queríamos saber si podrás unirte a nosotros para 

nuestro servicio del viernes de esta semana. Tenemos un servicio. ¿Estás al tanto de nuestros 

horarios? ‘Vamos a tener clase de discipulado y el domingo tenemos ya sabes, trabajar con ellos 

para que vean que te preocupas.  
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Si EL SEÑOR habla de un Avivamiento tan enorme, significa que muchas personas van a correr a 

ustedes en Kenia. He visto lo mismo en la India. Muchas personas afuera, afuera, no hay asientos 

adentro. He visto que el Avivamiento que viene a la India es muy grande y he visto el servicio de 

sanidad, son muy, masivos. Y la visitación, cuando llegue allí, mi mera presencia abrirá los cielos 

y el ámbito espiritual. Ya he escuchado a los indios celebrando. Dicen: "Oh, LA LLUVIA DE JESÚS, 

LA LLUVIA DE JESÚS”. Ellos lo llaman, LA LLUVIA DE JESÚS, LA LLUVIA DE JESÚS. Los he 

oído celebrando. He visto el reinado. 

❖ Y así ahora para Kenia. EL SEÑOR ha hablado de este avivamiento masivo, muy masivo que 

viene. Preparen estructuras. Preparen consejeros, preparen maestros de la escuela dominical, 

maestros de clases para los recién liberados y demás, y asegúrense de presentar la justicia que 

predicamos y la santidad que predicamos, para que las ovejas de CRISTO se establezcan en la 

Casa DEL SEÑOR. 

 En este avivamiento del que EL SEÑOR está hablando, muchas, muchas personas vienen a 

JESÚS, aceptando a JESÚS, viniendo a tomar a JESÚS. Es un tesoro, un privilegio que EL SEÑOR 

pueda hablar de esa manera. 

 Ahora compartiré una visión para explicarles el privilegio que necesitan capturar y asegurarse de 

aprovechar al máximo cuando ocurra, comenzando desde hoy. En esa visión, EL SEÑOR me llevó a un 

lugar y vi AL MESÍAS. Vi AL MESÍAS, EL MESÍAS estaba sentado, mirando hacia otro lado, y EL SEÑOR 

me elevó un poco. Así que lo estaba viendo desde un poco más abajo, quiero decir, un poco más abajo 

que donde estaba ÉL y ÉL estaba mirando hacia otro lado. Y luego la Gloria, la pura Gloria blanca que 

normalmente me cubre, estaba frente AL MESÍAS. La pura Gloria blanca estaba frente AL MESÍAS. 

Y cuando la pura Gloria blanca estaba frente AL MESÍAS, en ese momento nuevamente EL MESÍAS está 

sentado. Pude ver su Gloria, pero ÉL está mirando hacia la pura columna, una enorme columna de Gloria, 

pura Gloria blanca frente a ÉL. Luego escuché AL MESÍAS hablar con EL ANCIANO DE DÍAS; EL SEÑOR 

DIOS TODOPODEROSO. Y EL MESÍAS dijo: "Esto es lo que me hicieron mientras tú estabas 

ausente". Así que le estaba informando AL PADRE a DIOS PADRE. Esta visión ya la he compartido con 

ustedes antes, pero quiero usarla para contextualizar este tremendo y maravilloso privilegio que EL 

SEÑOR ha abierto aquí para traer avivamiento en Kenia. 

Y pensé que el momento adecuado para compartirlo es ahora, para que puedan comprender el privilegio 

que tienen a mano. Así que en esa visión nuevamente EL MESÍAS está frente a mí y está mirando hacia 

otro lado. Y frente a ÉL está DIOS PADRE. Pero EL SEÑOR me hizo saber que dentro de esa Gloria 

blanca estaba DIOS PADRE MISMO. De hecho, no sé hasta qué punto puedo compartir con ustedes, 

cuánto puedo divulgar. Pero pude ver que estaba de pie, sí, porque no sé cuánto puedo decir aquí, pero 

pude ver que su pierna izquierda estaba un poco más adelante. Así que. Así que no compartiré más allá 

de eso. Y así, la Gloria, la pura Gloria blanca está enfrente. 

EL MESÍAS está sentado y mirando AL PADRE, y EL MESÍAS está informando a DIOS PADRE. Está 

diciendo: "Esto es lo que me hicieron mientras tú estabas ausente". Y EL SEÑOR me hizo entender 

de inmediato que EL MESÍAS se refería a lo que Israel, todo Israel, hizo en la Cruz. Y la Sangre estaba 

goteando de las manos DEL MESÍAS, de los clavos que lo perforaron. La sangre goteaba de sus 

manos, traspasadas y caía sobre el suelo, salpicando y salpicando así: Pac, Pac, Pac.  

Así que fue una visión muy dolorosa, un momento muy impactante cuando EL SEÑOR me mostró, y sé 

que la he compartido un poco en todo el mundo, en algunos países y en este país de manera extensa. 

Quiero usar esta visión para poner en perspectiva la tremenda Gloria, el honor, la gran disposición de 

amor que EL SEÑOR ha mostrado hacia la iglesia, especialmente la iglesia en Kenia, de la que ha 
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hablado en términos del inminente Avivamiento histórico. Así que puedes ver que, en esa conversación, 

en esa visión, EL MESÍAS estaba informando sobre el rechazo aún mayor, de las ovejas de Israel. En 

otras palabras, mira cuánto los hijos e hijas de Adán de la caída me han rechazado. Esa es una 

conversación muy seria y muy importante en ese sentido. La sangre goteando y salpicando en el suelo. 

De ambas manos, la palma de los clavos que aparece.  

Vayamos al libro de Isaías, capítulo 53, y luego podré ponerlo en perspectiva para ustedes.  

Isaías 53:1-2 Dice en la versión Amplificada: "¿Quién ha creído a nuestro mensaje y a quién se le ha 

revelado el brazo del Señor? 2 Él creció delante de él como un brote tierno, como una raíz en tierra seca. 

No tenía belleza ni majestuosidad que nos atrajera a él; su aspecto no era atractivo para que lo 

deseáramos".  

❖ Tenía una característica particular, una característica muy distintiva, que causaba horror en su 

apariencia, no deseable, no en la apariencia que deberíamos desear. 

Versículo 3: ”Fue despreciado y rechazado por la humanidad, un hombre de dolores, familiarizado con 

el sufrimiento. Como alguien de quien la gente esconde su rostro, fue despreciado, y no lo estimamos en 

nada. 4 Ciertamente ÉL cargó con nuestras enfermedades y soportó nuestros dolores, pero nosotros lo 

consideramos herido, golpeado por DIOS, y humillado. 5 Pero ÉL fue traspasado por nuestras 

transgresiones, molido por nuestras iniquidades; el castigo que nos dio paz recayó sobre él, y por sus 

heridas fuimos sanados. 6 Todos nosotros, como ovejas, nos descarriamos; cada uno siguió su propio 

camino, pero el Señor hizo recaer sobre él la iniquidad de todos nosotros. 7 Fue oprimido y afligido, sin 

embargo, no abrió su boca. 8 Fue llevado como un cordero al matadero, y como una oveja delante de 

sus trasquiladores, enmudeció, es decir, no se quejó. Por opresión y juicio fue arrebatado. Pero ¿quién 

de su generación protestó? Pues fue cortado de la tierra de los vivientes. Por la transgresión de mi pueblo 

fue herido. 9 Le dieron sepultura con los impíos y con los ricos en su muerte, a pesar de que no había 

violencia en sus hechos, ni engaño en su boca. Sin embargo, fue la voluntad DEL SEÑOR hacerlo sufrir 

y causarle dolor. 

Si puedes ver muy claramente el versículo 8 del libro de Isaías 53 que estábamos leyendo. Fue llevado. 

Sin embargo, ¿quién de su generación protestó? Pues fue apartado de la tierra de los vivientes. Por la 

transgresión de mi pueblo fue castigado. Le asignaron una tumba con los impíos y con los ricos en su 

muerte, aunque no había hecho violencia, ni se halló engaño en su boca. Así dice: Aunque fue la voluntad 

DEL SEÑOR aplastarlo y hacerlo sufrir. Y aunque EL SEÑOR hizo de su vida una ofrenda por el pecado, 

ÉL verá su descendencia y prolongará sus días. Y la voluntad DEL SEÑOR prosperará en sus manos. 

Después de que haya sufrido, ÉL verá la luz de la vida y quedará satisfecho con su conocimiento. Mi 

siervo justo justificará a muchos y llevará sus iniquidades. Por lo tanto, le daré una porción entre los 

grandes y repartirá despojos entre los fuertes. Porque derramó su vida hasta la muerte y fue contado 

entre los transgresores. Así ÉL llevó el pecado de muchos e hizo intercesión por los 

transgresores. Muy, muy poderoso, bendecido pueblo.  

En el contexto de Isaías 53, aprovecho para explicarles cuánto amor hay en esto. Qué gran noticia 

presentó hoy EL SEÑOR, que muchas personas correrán hacia EL, que habrá un gran Avivamiento 

en este país. Y quiero creer que, por extensión, en todos los otros países a los que EL SEÑOR me 

envíe, también lo habrá. Quiero usar esto para mostrarles que esta es una muy buena noticia que 

EL SEÑOR presentó hoy. 

En Isaías 53 se ve el rechazo total de los hijos e hijas de Adán, los hijos e hijas del alma. Cuando el cielo 

empaquetó un regalo tremendo, un regalo impresionante y lo trajo al hombre caído. Y no pudieron 
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detectar el tesoro del cielo. Y ÉL soportó ese amargo rechazo de una generación que abandonó a DIOS 

TODOPODEROSO y al mismo tiempo, han rechazado su camino, rechazaron a YAHWEH. 

Entonces ves que cuando rechazaron AL SEÑOR, no hay forma de que ahora; puedan reconocer al 

mensajero DEL SEÑOR. Y esto también trascendió a lo largo del tiempo, porque han rechazado a DIOS 

TODOPODEROSO, abandonado a DIOS y rechazado su camino, ahora se está volviendo difícil para 

ellos atrapar, el tesoro que JESÚS trae en la Salvación por Gracia. Eso es lo que quiero usar para 

esta bendición que EL SEÑOR presentó hoy en la conversación cuando me mostró cómo finalmente 

muchas personas van a aceptar a JESÚS porque ÉL dice: Que no es normal, no ha sido así. Cuanto más 

moderna, cuanto más crecen las economías, cuanto más avanza el mundo, más rechazan a DIOS y a 

JESÚS. Esta es una bendición, un alivio, un soplo fresco, DIOS hablando a la vida en esta tierra. 

EL SEÑOR está hablando esencialmente de una generación que ha abandonado a DIOS y rechazado su 

camino. Y entonces, ¿cómo podrían recibir AL MESÍAS? Si observas los sistemas de valores del 

mundo que tenemos hoy, el mundo tiene expectativas diferentes. Tienen diferentes construcciones sobre 

lo que EL MESÍAS debería ser o lo que su mensajero o Salvador debería ser para Israel.  

Ellos tenían una estructura como debía lucir EL MESÍAS, su propio estereotipo. Y rechazaron AL MESÍAS 

amargamente.  Esperaban que ÉL iba a venir como un Rey, del linaje de David, con pompa y color; como 

el rey David. Hoy en Israel si llegas a Jerusalén puedes ver el rey David en todas partes; hoteles, 

ambulancia, sistemas, la estrella de David. Así que era conocido por la pompa y la circunstancias. Y 

sabían que EL MESÍAS vendría de su linaje. Por ello buscaban a alguien que viniera con esas 

características. Cuando Isaías les decía que EL MESÍAS vendría en esta forma, su profecía cayó 

literalmente en oídos sordos. Lo rechazaron. Isaías estaba planteando un hecho, que iban a estar 

decepcionados, iban a quedar desilusionados porque pensaban que EL MESÍAS vendría con esos 

atributos. Isaías les estabas diciendo simplemente que era un despertar, que cuando el viniera no iba a 

tener un atractivo mundano, ni la apariencia física que ellos creían.  Vendría dijo Isaías como un Cordero. 

Necesitaban despertar. Isaías estaba presentando aquí que cuando EL REY VIENE, EL MESÍAS VIENE; 

no tendría un atractivo terrenal, no sería esa persona que cuando entra al mercado, hay un atractivo 

obvio, una elección obvia en el mercado. Para nada. Estás diciendo que no tendría ese atractivo, esa 

deseabilidad. Y mientras presentaba que ÉL venía como un Cordero, eso era muy difícil para ellos 

percibir. Como un Cordero la gente lo vería con desprecio.  

Por ejemplo, si ven en el salmo 27:4 Simplemente estoy usando esto eventualmente para 

contextualizarles, para poner en perspectiva las grandes noticias que llegaron hoy.  Porque esa ha sido 

las características DEL MESÍAS ser rechazado a lo largo de las generaciones y está en especial. Ellos 

reconocerán AL MESÍAS. 

Salmo 27:4 (RVR) Una cosa he demandado a Jehová, esta buscaré; Que esté yo en la casa de Jehová 

todos los días de mi vida, Para contemplar la hermosura de Jehová, y para inquirir en su templo. 

❖ Esta belleza estaba escondida, este deseo, la belleza y la gloria de YAHWEH en la 

presentación externa. Los hijos e hijas de la caída de Adán no podían leer a través de esa 

presentación externa abierta, no podían ver la gloria interior, la belleza de la gloria que había 

sido enviada por el cielo.  

Es por eso que vemos en 1 de Samuel: Cuando Samuel  va a la casa de Isaí y le traen el más hermoso 

de los hijos, el hijo guapo, el hijo bien formado y todo. El profeta dijo: ¿No, ustedes no tienen otro hijo? Y 

dice: Sí, tenemos otro hijo, que cuida las ovejas, olvídate de él, está muy desaliñado. Es un rústico. No 
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tiene nada para presentar."  Él dijo: "Trae a ese", cuando trajeron a David y lo ungieron, EL SEÑOR dijo: 

"Este es del quien he hablado". Así que las cosas de DIOS están escondidas para esta edad. 

Y cuando Isaías presenta la profecía en el capítulo 53; la primera pregunta que le inquieta a Israel es la 
descripción que el profeta hace: Ellos estaban esperando por un rey de la línea de David ¿Cómo 
puede esta descripción que el profeta de DIOS está trayendo; ser el rey que estamos esperando? 
¿Cómo? ¿Cómo es posible? Decían los israelitas que están esperando por un rey del linaje de 
David, que viene con uniforme militar, con rangos, pompa y circunstancias, poder, color.  
 
¿Cómo puede ser esta descripción del ungido que estaban esperando?  ¿AL MESÍAS, AL REY? 
 
 Vemos muy claramente en   la profecía de Isaías: 

❖ Que no tenía la habilidad de atraer a nadie.   

❖  No tenía características especiales que atraerían al mundo.  

❖ No tenía una característica distintiva que lo destacara en el mercado. 

Y esta descripción también la vemos en Isaías 52 que ÉL estaba más allá de la belleza humana, EL fue 

desfigurado por esto ¿Quién puede creer este mensaje? En otras palabras, ¿quién puede creer un 

mensaje así? Porque ÉL aparece en un humilde establo en Nazaret. Nace en un pesebre, lo cual es 

asombroso, donde los animales comen, no en el palacio del rey David.  ¿Cómo podrían creer esto? Los 

hijos e hijas de la caída no pueden captar el glorioso regalo de DIOS. El regalo más caro, el regalo más 

preciado en el cielo. No pueden tomarlo debido a la ilusión de este mundo. 

 Sólo quiero utilizar esto para que lo entiendas, lo Poderoso que es.  Hoy EL SEÑOR dijo que finalmente 

lo verán y correrán a la iglesia en multitudes y números enormes. 

 ¿POR QUÉ? Porque ha sido característico DEL MESÍAS en Isaías 53, la profecía que anuncia su venida. 

Nació en un pesebre para animales. Y ellos estaban esperando que naciera en el Palacio del Rey David, 

no tenía belleza. No tenía atractivo para atraer al mundo hacia ÉL. Pero ahora, cuando JESÚS comenzó 

a hacer su Ministerio Público, empeoró aún más. Querían matarlo. Pensaban que estaba cometiendo 

blasfemia, hasta que comenzó a realizar sus milagros, señales y maravillas, y la gente comenzó a 

dejar de temerlo por un momento, y dijeron: "Espera un momento, espera un minuto”. Cuando 

comenzó a realizar milagros, entonces comenzaron a reconocer, que este hombre había venido 

del cielo. Comenzaron a reunirse a su alrededor, y eso realmente los atrajo.  Comenzó nuevamente 

a enseñarles, la gente se maravillaba. Estas son las enseñanzas profundas que comenzaron a sentir 

nuevamente. El milagro decide, las maravillas. Y así, ÉL asistía a las festividades y nadie lo distinguía de 

la multitud. Nadie decía: "Mira, ha venido", simplemente estaba allí.   

EL SEÑOR está hablando de esta gran disposición de su amor que viene a la iglesia de Kenia y a 

todas las naciones.  

 Ustedes van a ver: 

1. El rechazo que fue característico.  Ahora mismo hay una generación en celebraciones del 

orgullo gay. La gente rechaza a JESÚS abiertamente.  

2. El Costo de la Salvación. Y darse cuenta del tesoro, que DIOS puso ante ti, de la hora de oro, 

de esta mañana del anuncio de un GRAN AVIVAMIENTO, que viene. En otras palabras, 

anunciando un tiempo dorado.  La  hora dorada ha llegado a la iglesia.  
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¿POR QUÉ?  

Debido al rechazo amargo y al costo de la salvación que estoy describiendo aquí en Isaías 53, durante 3 

años JESÚS fue a Jerusalén asistía a la festividad y nadie lo reconocía porque no era atractivo para los 

hombres; se tornó muy difícil para reconocer que su mensaje venía DEL MESÍAS. 

Se volvió muy, muy difícil para ellos decir que este es EL MESÍAS, para aceptar su mensaje, para 

reconocer, para aceptar que este es EL MESÍAS debido a su concepto sobre ÉL. Tienen una opinión 

diferente sobre ÉL. Y esto es lo que ha caracterizado, el rechazo de la salvación de JESÚS. Y por eso 

hoy, cuando EL SEÑOR anunció un Gran Avivamiento Histórico que viene al Ministerio 

Arrepentimiento y Santidad en Kenia.  Es un gran alivio y un soplo de esperanza para la iglesia. 

Así que esto no es lo que ha caracterizado la recepción que las personas han tenido de la Salvación de 

la Gracia. ÉL pagó un precio muy alto. Despreciado por toda la humanidad, fue rechazado por 

todos los hombres. Sufrió mucho en este camino. 

Incluso cuando comenzó a realizar milagros, entonces: Estaban curiosos. Decían: "Espera un momento, 

solo un minuto, este hombre está haciendo milagros. Los cojos podían caminar y pronto este ciego que 

conocemos y esta persona que conocemos  ha oído". Así que solo cuando comenzó a realizarlos, la 

gente empezó a acercarse por curiosidad, por curiosidad académica probablemente. Y es asombroso, 

porque incluso los milagros y las maravillas aún fueron rechazados. Todavía inventaron medios para 

rechazar el milagro.  Para que puedas entender las grandes noticias que EL SEÑOR liberó hoy sobre 

el Avivamiento que viene. Un gran Avivamiento completo que viene para barrer este país y las 

naciones a las que voy por extensión.  

Con mucha curiosidad la gente comenzó a reunirse, por crítica, buscando cualquier cosa incorrecta. Así 

que más tarde descubres que incluso los milagros, las señales, buscaron medios para rechazarlos. Para 

que puedas entender el tesoro de lo que DIOS ha hablado hoy. Si ha dicho:  que la gente ahora recibirá 

salvación, recibirán a JESÚS en multitudes, correrán hacia ÉL en grandes números. 

Esta visión que YAHWEH está dando es muy grande porque está saliéndose de lo tradicional que es 

rechazar AL SEÑOR, para ver el tesoro de lo que ÉL está hablando. Es algo muy serio, momento decisivo. 

Recuerden cuando una vez JESÚS dijo que quien quiera entrar en el Reino de los cielos debía comer su 

carne y beber su sangre, fue rechazado y dijeron: ¿Quién puede hablar así y quién puede recibir un 

mensaje así?" ellos rechazaron el mensaje, el mensaje DEL SEÑOR.  

Así es la  caracterización del rechazo al Evangelio de la SALVACIÓN DE JESÚS. Y ahora después    

anunciando que la gente va a correr en grandes números al Ministerio de Arrepentimiento y 

Santidad y que va a ver un Gran Avivamiento es algo que no es normal, es algo que se sale de la 

norma.  

Juan 1:11 (RVR) dice lo siguiente: Él vino a lo que era suyo, pero los suyos lo rechazaron. En otras 

traducciones dicen que ÉL vino a lo que era suyo, pero los suyos no lo recibieron. Ese es el tipo de 

rechazo que ha caracterizado al Evangelio. En Juan 3:12 vemos el mismo rechazo.  

Juan 3:12(RVR)   Le he hablado de cosas terrenales y ustedes no creen. ¿Cómo creerán si les hablo de 

cosas celestiales? Eso es lo que ha caracterizado a esta generación. No son capaces de percibir cuando 

JESÚS está hablando de cosas Celestiales, ni siquiera de cosas terrenales. 

❖ Nuestra percepción, en los sistemas de valores de esta tierra. No son capaces de entender. Piensan 

que te ves extraño cuando eres santo. Te ves extraño cuando predicas de esa manera.  
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Juan 3:3(RVR)  JESÚS respondió y les dijo:  En verdad, en verdad te digo que nadie puede ver el Reino 

de Dios a menos que nazca de nuevo.  

❖ En otras palabras, deben recibirlo por eso esto es tan poderoso; cuando finalmente esta generación 

que es literalmente homosexual va a correr hacia ÉL, van a regresar a ÉL. ¿Dónde está el 

Ministerio de Arrepentimiento y Santidad?  

❖ ¿Dónde está la iglesia de Arrepentimiento y Santidad? Pero ahora dice:  Que  van a venir, 

aquellos que están en las calles, en los bares, las multitudes y en todas partes.  Son grandes 

noticias; finalmente el costo de la Salvación que JESÚS pagó con su propia vida, va a traer 

frutos, va a traer muchos frutos, una gran ganancia. 

 Hebreos 5:11 (RVR) dice lo siguiente: Acerca de esto tenemos mucho que decir, y difícil de explicar, por 

cuanto os habéis hecho tardos para oír. La mayoría lo ha rechazado.  Prefieren ir a religiones de la nueva 

era y otras religiones, y aquellos que son cristianos lo han rechazado de ciertas maneras. Esto es muy, 

muy serio, bendecido pueblo.  

Y en 1 Corintios 2:14 (RVR). Dice:  que la persona sin el Espíritu no acepta las cosas que provienen 

DEL ESPÍRITU DE DIOS, sino que las considera necedad y no puede entenderlas porque solo se pueden 

discernir a través del Espíritu.  

❖ Así que ves ahora que este mundo es muy físico. No le puede hablar a la gente de la fe, solo 

quieren ver. Ahora cuando EL SEÑOR envió a sus profetas, luego de un tiempo, es cuando han 

visto tremendos prodigios. Pero no todos han venido. Esta es una gran noticia. 

Que vengan en masa y en gran número es motivo de celebración.  

Es algo que debe ser celebrado. Ves en Jerusalén en un momento estaban diciendo: Bendito es el que 

viene en el nombre DEL SEÑOR. Lo estaban celebrando. Luego, al siguiente momento, decían: 

¡Crucifícalo, crucifícalo! Esto es lo que ha caracterizado el evangelio de la Salvación y de la Gracia. Así 

que DIOS diga que van a venir, esto es algo grande. Al igual que Israel lo rechazó, ellos también lo han 

rechazado. 

Fue difícil para Israel aceptar esto. ¿Quién podría aceptar a un MESÍAS así, uno que vendría como 

un Cordero y luego sería sacrificado, y ÉL, obedecería?  

ÉL usaría la obediencia como su arma de guerra para derrotar al enemigo. Esperaban que viniera un rey 

militar y los redimiera y peleara de esa manera. Así que toda la imagen aquí se basa en el hecho de que 

los hijos e hijas de la caída, no pueden reconocer. No tienen la capacidad. No son capaces de reconocer 

EL TESORO DEL SEÑOR que EL SEÑOR envía desde el cielo. Esto es simplemente increíble. Es 

asombroso. 

Y así, EL MESÍAS fue tratado con vergüenza, y humillación en la medida en que escondieron sus rostros 

DEL SEÑOR JESÚS. Se burlaron de ÉL, escondieron sus rostros de ÉL. Y hoy es aún peor. Hoy lo están 

menospreciando. Pueden levantarse y decir cualquier cosa en su contra siempre que quieran justificar su 

estilo de vida pecaminoso. Pueden decir que son ateos, no les importa. No tienen un creador. Pueden 

decir que no creen. Pueden decir cualquier cosa incorrecta hacia EL SEÑOR en este día, ya sea que 

constituya blasfemia o no. 

Y es por eso que EL SEÑOR trae hoy noticias de ir y anunciar que está por venir un gran 

avivamiento a las Iglesias del Arrepentimiento y Santidad. La gente está viniendo para recibir AL 

SEÑOR y prepararse para el Reino de los cielos. Esa es una noticia tremenda porque hoy esta 

generación también se ha apartado DEL SEÑOR.  En otras palabras, han apartado sus rostros de ÉL en 
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su búsqueda de educación y del mundo. Han escondido sus rostros de JESÚS. Están persiguiendo sus 

riquezas. Están persiguiendo sus carreras, educación Quieren ser adoptados. Maestros leales, 

ingenieros, arquitectos, banqueros. La educación cubre sus rostros ante JESÚS. Así como sucedió en 

los días de Isaías y cuando EL MESÍAS fue crucificado. 

Para algunos, la inmoralidad es lo que los ha llevado a apartar sus rostros, a ocultar sus rostros de JESÚS, 

a esconder sus rostros DEL SEÑOR, ya sea por matrimonios, tradiciones o modernismo. Para algunos, 

tal vez sea la adicción a las drogas, el alcoholismo. Entonces, cuando EL SEÑOR dice que vendrán ahora 

en gran número, a prepararse, eso significa que EL SEÑOR va a quebrar todas estas ataduras, rompiendo 

las cadenas de estas esclavitudes, ya sea educación, inmoralidad, alcoholismo, adicción a las drogas, 

tradición, trabajo, matrimonio, modernismo, o como lo llamen, carreras, profesionales. Esto es una gran 

noticia, amados, una noticia muy grande, muy, muy grande. 

Porque EL SEÑOR está diciendo que cuando EL MESÍAS vino no tenía característica especial, ninguna 

belleza distintiva para atraer al mundo. No fueron capaces de aceptarlo cuando EL vino. Y solamente 

cuando hizo milagros lo reconocieron. Y sin embargo, se dieron la vuelta y rechazaron los milagros.  

incluso las enseñanzas, cuando dijo: "Coman mi carne, beban mi sangre para entrar en El Reino de DIOS, 

y cualquiera que no lo haga no entrará".  La gente decía ¿cómo podríamos escuchar a un MESÍAS 

que habla de esta manera? ¿cómo podíamos aceptar a un MESÍAS de este tipo? ¿Cómo podíamos 

obedecer ese mensaje?  Muy engañoso bendecido pueblo; sean muy cuidadosos de los caminos de 

DIOS. Porque ustedes, pueden no estar viendo, el tesoro que ÉL les ha enviado. Esto es un tremendo 

tesoro, esto es serio.  

Miren los mensajeros actuales que ha enviado a la tierra. Tremendos, serios. Los ven, incluso cómo 

lucen. Y a veces los desechan porque tienen sus propias construcciones de lo que YAHWEH debería 

enviarle, como deberían de ser, hablan de ellos y los rechazan porque esperaban algo diferente.  

 El libro de Juan 8: 41 (RVR) dice lo siguiente: Vosotros hacéis las obras de vuestro padre.  

Si ustedes leen arriba en el versículo 40: pero ahora procuráis matarme a mí, hombre que os he hablado 

la verdad, la cual he oído de DIOS; no hizo esto Abraham, vosotros hacéis la obra de vuestro padre. 

Entonces miren lo que ellos le respondieron: Nosotros no somos nacidos de fornicación, un padre 

tenemos que es DIOS.  

Con este versículo estaban diciéndole a JESÚS que era un ilegitimo, que no tiene un linaje, estaban 

ofendiendo AL SEÑOR JESÚS al decir eso, porque se refirieron a algunas personas de su linaje.  Se 

refirieron a Tamar y a Rajad. y dijeron tú no, eres ilegítimo. En eso también tenían sus propias excusas y 

sus propias construcciones de cómo debía lucir el mensaje. ¿Cómo puedes entrar al cielo de esta 

manera?  Las buenas noticias que EL SEÑOR nos está dando hoy; es el anuncio que viene un Gran 

Avivamiento, es que DIOS ha aceptado a todos. Cada persona es aceptada por DIOS estrictamente 

basado en la pureza y la perfecta justicia que proviene de JESÚS. Está diciendo que todas las 

personas deben aceptar a JESÚS, todos estrictamente basados en su pureza y justicia, a través de la 

purificación que la Sangre de JESÚS hará. Y al hacerlo EL SEÑOR está diciendo:  Que antes presentaban 

al Cordero, cada vez que sacrificaban en el templo, se ofrecía un Cordero para quitar el pecado. Pero 

ahora, por supuesto, llegó un sacrificio superior, EL GLORIOSO CORDERO DE DIOS que quita el pecado 

del hombre. 

 Así que el Cordero era la inocencia. La inocencia del CORDERO era lo que se usaba para quitar el 

pecado. Diciendo que todos esos eran simbolismos del Gran Cordero que estaba por venir JESÚS en 

otras palabras, el animal inocente, como una oveja. EL CORDERO no puede pecar. Eso es lo que EL 

SEÑOR estaba diciendo en ese otro sacrificio. 
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 Pero ahora vino EL GRAN CORDERO DE DIOS sin pecado.  Así que está diciendo que ahora aceptarán 

AL CORDERO DE DIOS y el lavado con LA SANGRE DEL CORDERO, y la misma ausencia de pecado 

de la vestidura blanca. En Apocalipsis 19 habla de la vindicación, la inocencia que es restaurada sin 

importar los pecados que hayan cometido, ya sea homosexualismo, drogadicción, prostitución, 

inmoralidad. No importa lo que suceda, mientras los cielos no se hayan cerrado, puedes arrepentirte 

ahora mismo y entrar. DIOS te acepta. De hecho, a DIOS le gustan las personas que son débiles.  ÉL, 

verdaderamente quieren que vean el valor de JESÚS en sus vidas. A menos que no quieras recibirlo, 

porque te crees perfecto a sí mismo.  Entonces, EL SEÑOR no hace mucho. No hay mucho que hacer 

contigo. 

En Romanos 3: 10 Habla del Cordero perfecto de DIOS que vendría a lavar los pecados del hombre. 

Van a venir todos sin importar las condiciones en que se encuentren, sin importar el tipo de pecado, ya 

sea abortos, adicción a las drogas, homosexualidad, inmoralidad, prostitución. ÉL va a lavar sus pecados. 

Eso es lo que EL SEÑOR estaba diciendo y heredarán el Reino de DIOS. Eso es lo que estaba diciendo 

esta mañana cuando anunció que todos vendrán a la Casa del SEÑOR van a reconocer al CORDERO. 

Romanos 3:10 (RVR) Como está escrito: No hay justo, ni aun uno. 

❖ Van a reconocer que en su negación terminarán en el lago de fuego. Así que van a dar un giro, 

volverse y buscar al CORDERO, AL GLORIOSO CORDERO DE DIOS. Van a reconocer, en otras 

palabras, su pecaminosidad y su necesidad DEL MESÍAS. Eso es todo lo que EL SEÑOR estaba 

diciendo. ¡Qué noticia impresionante que finalmente todos verán la utilidad de la obra que JESÚS 

hizo en la Cruz en sus propias vidas personales! Así que necesitarán correr hacia ÉL! 

❖ Eso es lo que está diciendo aquí en Génesis 3:7 (RVR) Entonces fueron abiertos los ojos de 

ambos, y conocieron que estaban desnudos; entonces cosieron hojas de higuera, y se hicieron 

delantales. Es lo mismo que está haciendo esta generación.  Ves cómo huyen de DIOS y tratan de 

desarrollar soluciones personales. Cogen hojas de higuera para cubrirse. Pero esa ha sido la 

característica de esta generación, desarrollar sus soluciones personales, encontrar sus propias 

respuestas. Confiar en sí mismas. 

A menudo son autosuficientes. Recuerdo hace apenas unas semanas cuando tuve la oportunidad de 

conversar con Israel les hablaba de la guerra, les estaba diciendo que se prepararan para la guerra, 

porque a veces son autosuficientes, confían en su tecnología, en su inteligencia, en sus satélites, 

en las tácticas telefónicas y en lo que sea que utilicen.  

Pero EL SEÑOR está diciendo que llegará el momento ahora en que la gente correrá a la Casa DEL 

SEÑOR, se darán cuenta que el esfuerzo personal no pueden lograr nada. ¿Por qué?  

En Romanos 3:23-24 (RVR)  Dice : Por cuanto todos pecaron y están destituidos de la gloria de Dios,  y 

son justificados gratuitamente por su gracia, mediante la redención que es en Cristo Jesús”. 

Van a darse cuenta que los esfuerzos humanos, no tiene ningún fruto, no tiene ningún beneficio. Es una 

gran noticia, es algo muy grande.  Habrá una puerta   abierta ahora, que se abrió esta mañana con 

mi decreto, cuando entregué este mensaje. Abrí ese portal.   

Para su información esta noche pasada, tuve una tremenda visitación. EL SEÑOR llevo a sus siervos a 

la densa nube oscura y profunda de DIOS. La nube que yo les mostré en Kisumu. La nube que todavía 

está rondando haciendo grandes cosas en este país. Que ustedes quieren que sea un Terreno Santo.  

Cuando ÉL trae su Gracia, trae su protección, trae su favor. Estableciendo que su presencia está aquí. 
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Esta noche EL SEÑOR me llevó a la nube oscura y profunda, como a un metro donde me encontraba, 

estaba EL ANCIANO DE DÍAS y estaba mirando lejos.  Me permitió solamente ver su espalda y luego me 

desperté. Tremendo, tremendo, tiempo bendecido pueblo. ÉL está diciendo aquí, que se acerca el 

momento y se darán cuenta, que todos han pecado y han quedado cortos de la Gloria de DIOS. El 

humano no puede liberar a los hombres.  El esfuerzo humano no puede salvar a la humanidad. 

Romanos 6:23 (RVR) dice así: Porque la paga del pecado es muerte, pero el don de Dios es vida eterna 

en Cristo Jesús, Señor nuestro.  

❖  EL SEÑOR está diciendo aquí, que ahora se van a dar cuenta de este tremendo regalo, por cuanto 

todos han pecado y la paga del pecado es la muerte, la muerte eterna la segunda muerte, y el lago 

de fuego.  

❖ Pero hay este portal, esta nueva noticia, esta dádiva, de la cual habla la Biblia, la puerta abierta 

aquí, mediante la cual ÉL ha presentado; un don, el don de la vida eterna, el don de la Gracia. Van 

a despertar a esa realidad. Eso es todo lo que EL SEÑOR está diciendo, muy serio. 

Y así, EL SEÑOR está diciendo que promete Redención, una Redención muy seria a esta generación, 

que cuando vengan a ÉL, los Redimirá.  Ahora ha abierto la puerta para que vengan a ser Redimidos del 

pecado, redimidos en El Reino de DIOS, y que esta Redención se basará en el sacrificio sustituto, la 

muerte sustituta, el sacrificio que JESÚS hizo. Pronto se darán cuenta que es una cosa terrible estar 

delante del tribunal de DIOS con todos sus pecados cargados sobre ustedes. Y sin embargo, hubo una 

oportunidad para que JESÚS los llevara por ustedes, para que simplemente recibieran la muerte sustituta, 

el sacrificio en su lugar, el precio que ÉL pagó en su nombre. Muy poderoso.  

El Libro de Apocalipsis 9: 4.(RVR) Dice lo siguiente: Y se les mandó  que no dañasen a la hierba de la 

tierra ni ninguna cosa verde, ni ningún árbol, sino solamente  a los hombres  a aquellos que no tuviesen  

el sello de Dios en sus frentes.  

❖ En otras palabras, EL SEÑOR está diciendo que muy pronto, desde este anuncio que les doy hoy, 

ya hemos despertado sus almas.  Hemos despertado a las personas de la humanidad, aquellos 

que están afuera, para darse cuenta que estamos caminando en un nuevo territorio.  

Miren las noticias, miren las imágenes en sus pantallas.  Muy pronto se darán cuenta que el Covid, los 

terremotos, la guerra en Palestina. Me dicen que necesito buscar la protección DEL SEÑOR Y sólo 

aquellos con el sello de DIOS; aquellos que han sido redimidos y sellados por DIOS, sobrevivirán. 

Eso es lo que EL SEÑOR está diciendo en este anuncio del Avivamiento que viene. De repente la gente 

se da cuenta que todo lo que necesitamos es buscar AL SEÑOR para protección.  

El libro de Salmo 91:1-3 (RVR), dice lo siguiente: "El que habita al abrigo del Altísimo morará bajo la 

sombra del Omnipotente".  

Van a mirar el desmoronamiento de la economía por la decadencia de los sistemas económicos globales. 

Muchos líderes se están reuniendo en Arabia Saudita, en Francia; líderes en la ONU se están reuniendo 

todo el tiempo. El Consejo de Seguridad, la guerra en Palestina. No saben lo que pasará mañana. Las 

balas están volando en esta dirección. 

Los israelíes están diciendo que no habrá Líbano, y luego lo que está sucediendo en Gaza. Lo que le 

ocurrió a Israel. Y lo que está pasando a nivel mundial. El mundo está temblando, las protestas en todas 

partes, el antisemitismo está aumentando. En todas las ciudades están protestando contra el pueblo de 

DIOS. Las cosas se están desmoronando. Es en este punto que comenzarán a entender que necesitan   

correr al refugio DEL SEÑOR. El trabajo en el que confiaban, ni siquiera están pagando ahora. A veces 
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se tarda seis meses. Aún no han pagado. Así que aquello por lo que rechazaron a JESÚS, lo saben, lo 

llevaron a la futilidad. "El que habita al abrigo del Altísimo morará bajo la sombra del Omnipotente". Que 

en esta situación corran, en esta circunstancia debemos correr al abrigo del Altísimo Y diré AL SEÑOR: 

"Él es mi refugio y mi fortaleza, mi Dios en quien confío. De cierto te librará del lazo del cazador y de la 

peste destructora”.  

Pronto nos daremos cuenta que solo EL SEÑOR puede protegernos.  Ese es el anuncio que EL SEÑOR 

hizo esta mañana acerca del avivamiento que viene, que habrá un despertar tan tremendo en el 

que todos se despertarán y dirán: "¡Espera un momento, sin EL SEÑOR estamos perdidos!", 

porque las circunstancias han cambiado. Nosotros confiábamos en el mercado de valores, nuestras 

profesiones, en nuestras familias, hijos, esposos, riquezas, pero de repente TODO SE ESTÁ 

DEMORONANDO antes nuestros ojos y ahora van a correr, basados en el anuncio que EL SEÑOR hizo 

esta mañana. EL ANCIANO DE DÍAS, EL DIOS ETERNO. ÉL, es quien lleva a algunas personas al 

infierno, a algunas al cielo. ÉL es quien tiene la prerrogativa de la vida.  Muy pronto van a darse cuenta 

que en estas circunstancias, necesitamos correr al refugio del ALTÍSIMO, debemos correr al refugio DEL 

SEÑOR.  

Mateo 26:28 (RVR) Dice: Porque esto es mi sangre del nuevo pacto, que por muchos es derramada para 

remisión de los pecados.  

❖ Pronto nos daremos cuenta que solo la sangre, solo La Sangre que JESÚS derramó. el Pacto 

de la sangre, puede salvarnos. 

❖ No la riqueza, no la ciudadanía estadounidense, pasaportes australianos, prestigiosos pasaportes 

Finlandeses, Británicos, Canadienses, Estadounidenses, Surcoreanos, Chinos, Japoneses no. 

Solamente tienen que correr AL SEÑOR. Eso significa que se darán cuenta que todo lo anterior 

ha sido llevado a la  futilidad. Solo dirán que correrán hacia EL SEÑOR por sí mismos.  

Un enorme Avivamiento viene, dice EL SEÑOR DE LOS EJERCITOS. Esta noche una tremenda 

visitación de DIOS PADRE MISMO. Y ÉL, se aseguró que yo pudiera ver solo la espalda, pero un poco 

un poquito de la parte izquierda de la espalda del ANCIANO DE DÍAS SENTADO EN EL TRONO.  

❖ Aquí mismo Apocalipsis 7:3 ¿Por qué van a correr? ¿Por qué van a correr hacia EL SEÑOR? 

Dice lo siguiente: APOCALIPSIS 7:3(RVR)  "No hagáis daño ni a la tierra ni al mar ni a los árboles, 

hasta que hayamos sellado en sus frentes a los siervos de nuestro Dios".  

Ellos se van a dar cuenta que no hay protección, los ejércitos de este mundo no van a protegerlos lo 

suficiente. Las finanzas de este mundo, las propiedades de la tierra, la tierra, la construcción, la compra 

y construcción, todas estas cosas materiales, se darán cuenta que no pueden protegerlos. 

Esto es lo que está diciendo aquí al anunciar El Gran Avivamiento, que viene.  Que la riqueza de esta 

tierra no te puede proteger. Solamente EL SEÑOR debe poner ese sello sobre ti, para sobrevivir las 

circunstancias, la ira, el medio ambiente, todo lo que está sucediendo ahora todo lo que está cambiando 

la tierra.  

 El Libro de Ezequiel, 9 :3 -4  (RVR)  3 Dice: Y la gloria de DIOS de Israel se elevó de encima del 

Querubín, sobre el cual había estado, al umbral de la casa; y llamó JEHOVÁ al varón  vestido de lino, 

que tenía  a su cintura el tintero  de escribano, 4  y le dijo JEHOVÁ: Pasa por en medio de la ciudad, por 

en medio de Jerusalén  y ponles  una señal en la frente  a los hombres que gimen  y que claman a causa 

de todas las abominaciones  que se hacen en medio de ella. 
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❖ Es muy importante saber que DIOS está marcando a Su pueblo en esta hora, para liberarlos, del 

juicio que viene, de la ira que viene, del sacudimiento venidero. Muy serios amados.  EL SEÑOR 

está diciendo, que está marcando a su propio pueblo. EL SEÑOR está preparando a Su pueblo. 

 Es un hermoso despertar que la gente se dé cuenta que EL SEÑOR nos va a marcar. 

 El libro de Éxodo 12:23 (RVR)   Dice lo siguiente : Porque Jehová pasará hiriendo a los egipcios; y 

cuando vea la sangre en el dintel y en los dos postes, pasará Jehová aquella puerta, y no dejará entrar 

al heridor en vuestras casas para herir. 

❖ Pronto sabrán, que esto es todo lo que va importar ahora, que usted está cubierto con la SANGRE 

DEL CORDERO y van a correr al arrepentimiento, van a correr a la iglesia. ¿Dónde está el 

Ministerio de Arrepentimiento y Santidad?  Yo los vi correr en todas direcciones. Es mucha 

gente la que está viniendo. 

❖  No podíamos contener estos números, es mucha gente la que está viniendo. Y EL SEÑOR me 

hizo abrir los ojos y vi que la carretera estaba llena. Ningún vehículo podía pasar. Estaban viniendo 

a la iglesia. ¡Qué tremenda y maravillosa, buena noticia ha traído EL SEÑOR hoy!  ¡La Redención 

de DIOS, solo es a través de LA SANGRE DEL CORDERO Y debemos correr hacia la iglesia¡  

En Génesis 3:21(RVR) Dice:  Y JEHOVÁ DIOS hizo al hombre y a su mujer túnicas de pieles, y los vistió.  

❖ Cuando el pecado había llegado, no podían tener comunión con DIOS. Estaban desnudos delante 

de DIOS, hasta que DIOS sacrificó un cordero, cuando sacrificó un cordero, los cubrió con la piel, 

esa es la primera, la inauguración de ADORACIÓN DE LA SANGRE, como LA SANGRE CUBRIRÍA 

LA VERGÜENZA DEL PECADO.   

❖ La institución, de cómo la sangre cubriría la vergüenza del hombre, la vergüenza del pecado. 

EL SEÑOR está diciendo:  Pronto correrán hacia EL SEÑOR. Se darán cuenta que ¡JESÚS es 

el Glorioso Cordero de DIOS! Grandes noticias. Quería mostrarles las profundidades de esta gran 

conversación. Todo lo que ha sucedido. 

Juan 1:35-36 (RVR) Dice:  35 El siguiente día otra vez estaba Juan, y dos de sus discípulos 36  y miraron 

a JESÚS que andaba por allí, dijo: ¡He aquí el CORDERO DE DIOS! 

 Eso es lo que van a gritar ese día Reconocerán al Ministerio, aunque lo hayan rechazado. Y dirán “¡miren 

EL CORDERO DE DIOS” debemos correr hacia ¡EL QUE QUITA EL PECADO DEL MUNDO! Pronto 

entenderán, que lo estaban haciendo hace tiempo no funciona; han estado diseñando su propia 

Redención, basados en sus títulos de doctorado, en su nacionalidad, en la sofisticación de sus economías 

o sus países, en su ciudadanía o cualquier otra cosa, sus líderes familiares, sus herencias y lo que 

heredaron, y así sucesivamente.  

Han estado siguiendo su propio camino de redención, incluso eligiendo sus propias iglesias. Están a 

punto de darse cuenta que la salvación viene DEL SEÑOR, viene como El Plan de DIOS, la iniciativa de 

DIOS. Así que correrán hacia EL SEÑOR. Nadie más diseñó la Salvación para la humanidad caída. 

Ninguno tiene esa capacidad, poder y autoridad. Solamente DIOS EL PADRE es el que diseñó el Plan 

de Salvación para ellos y que solo JESÚS, a quien envió. Es ÉL Salvador.  

Es por eso que el libro de Isaías 9:6-7 (RVR) dice lo siguiente:  6 Porque nos es nacido, hijo nos he dado, 

y su principado sobre su hombro; y se llamará su nombre Admirable consejero, Dios fuerte, Padre Eterno, 

Príncipe de paz. 7 Lo dilatado de su imperio y la paz no tendrá límite. Sobre el trono de David y sobre su 

reino, disponiéndolo y confirmándolo en juicio y en justicia desde ahora y para siempre. El celo de Jehová 

de los ejércitos hará esto. 
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❖ Ellos se darán cuenta que el único Reinado que permanece para siempre y dura por siempre es 

EL REINO DE DIOS, EL REINO DEL MESÍAS. Veremos el tremendo regalo dado a la humanidad, 

la misión que vino a establecer: UN REINO ETERNO, El gran anhelo DEL MESÍAS.  Porque ellos 

habían confiado en su reinos terrenales y mundanos.  

Si leen El libro de Daniel pueden ver que cada versículo y palabra en ese libro habla sobre la 

Venida de un Reino Eterno. Pero todos estos otros reinos llegarán a su fin en su temporada. 

Por eso Daniel 2 : 44 y 45 ( RVR), dice lo siguiente: “Y en los días de estos reyes  el DIOS del cielo  

levantará  un reino que no será jamás destruido, ni será el reino dejado  a otro pueblo; desmenuzará y 

consumirá a todos  estos reinos , pero él permanecerá para siempre, de la manera que viste que del 

monte  fue cortada una piedra , no con mano , la cual desmenuzó el hierro, el bronce, el barro, la plata y 

el oro . El gran DIOS ha mostrado al rey lo que ha de acontecer en lo por venir; y el sueño es verdadero 

y fiel su interpretación. 

Cada profecía DEL SEÑOR debe ser cumplida. Y será cumplida EL REINO DE DIOS será establecido, 

sin importar cuan diluido estén los reinos de este mundo. EL REINO DE DIOS será establecido y DIOS 

debe ganar, la justicia debe ganar, EL MESÍAS debe ganar. Satanás nunca ganará.  Pronto correrán AL 

MESÍAS. Y dirán "Un momento, debemos pasar al lado ganador". Porque solo la Salvación viene de 

DIOS, el Plan de Salvación de DIOS, requiere obediencia a DIOS. Por eso vendrán y obedecerán el 

llamado de clarín. YAHWEH  nos dio una voluntad propia. Obediencia voluntaria, responder esa llamada.   

DIOS te haya llamado, te haya redimido, ÉL requiere obediencia a la sangre, obediencia a JESÚS, 

obediencia a la Cruz, obediencia a la instrucción, debes obedecer el llamado y responder al llamado.  

Esto es serio, amados. EL SEÑOR ha traído una revelación importante hoy, que llegará a la Iglesia, 

llegará a la Nación, llegará a los paganos que son convertidos, y también a la Iglesia en general. 

EL SEÑOR está diciendo cosas monumentales aquí.  Amados, esto va a ser muy grande. Muy, muy 

grande. 

Comprenderán que la obediencia lo es todo. El Plan es hermoso, pero solo aquellos que han 

obedecido y respondido serán salvos, y debes hacer un esfuerzo deliberado y personal y dirigirte 

hacia EL SEÑOR. Porque tienes voluntad propia y el da las habilidades personales, para escoger 

el cielo o el infierno. Así que mejor escoja obedecer a DIOS y correr a DIOS y escoger el plan de 

DIOS para salvación, ÉL requiere nuestra obediencia hacia ÉL y podamos correr y escucharlo  

Mateo 22:37 (RVR). Dice lo siguiente: Jesús respondió: Ama AL SEÑOR tu DIOS con todo tu corazón y 

con toda tu alma y con toda tu mente. 

❖ Así que se darán cuenta que es la ley central, que deben obedecer, es esta la instrucción que 

deben obedecer con todo su corazón y abandonar, las posiciones mundanas hacia EL SEÑOR en 

obediencia.  

El libro de Hechos 5: 29(RVR), dice lo siguiente: Respondiendo Pedro y los apóstoles dijeron: Es 

necesario obedecer a DIOS que a los hombres.   

❖ Esta obediencia  va a traer a la gente de regreso AL SEÑOR los va a traer  de regreso a la casa 

de DIOS, de vuelta a la Salvación ,de vuelta a JESÚS. Esa obediencia va ser independiente de la 

persecución y de la burla de sus amigos, ellos prefieren obedecer a DIOS, antes que al hombre.  

El Avivamiento que EL SEÑOR anuncio es un Poderoso Avivamiento y van a cruzar sabiendo que 

tenemos que identificarnos con EL SEÑOR,CON LA SANGRE DE JESÚS, de lo contrario vamos a 
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perecer. La Redención solo puede venir del lavado de la sangre, el rociado de la sangre… eso es 

lo que los va a despertar  bendecido pueblo.   

El avivamiento que EL SEÑOR anunció, el hermoso Avivamiento, un Avivamiento muy Poderoso. Y 

cruzarán sabiendo que necesitamos, en esta hora, identificarnos con EL SEÑOR. Necesitamos que ÉL 

nos marque con la Sangre de JESÚS. De lo contrario, pereceremos. Esa redención solo puede 

venir a través de la Sangre, la aspersión de la Sangre, lavarnos con la Sangre. Participarán en ese 

despertar. Pero ahora entiendes las profundidades más grandes, la amplitud y la extensión de toda la 

conversación que tuvo lugar, la profundidad mayor de lo que EL SEÑOR habló. Así que ÉL va a 

despertar los corazones de esta generación que va a Correr a JESÚS, comenzando por Kenia. 

Porque he visto para Kenia, un Avivamiento muy grande, la gente corriendo de regreso a JESÚS. Y por 

extensión eso significa para cada país. Que se entienda. EL SEÑOR les bendiga, EL MESÍAS está 

viniendo. He compartido muy profundamente, incluida la visitación del propio DIOS hoy, un momento muy 

serio en la Iglesia.  

Así que para aquellos que desean recibir a JESÚS y estar en comunión con ÉL, o renovar su Salvación 

como resultado de lo que se ha compartido aquí, este es el momento en el que pueden repetir esta 

oración: 

ORACIÓN DE SALVACIÓN: 

Así que PODEROSO SEÑOR JESÚS, yo elijo arrepentirme esta noche y apartarme de todo pecado y 

rebelión, y te recibo a ti, mi SEÑOR JESÚS, en mi corazón. Como mi SEÑOR y mi Salvador y mi SEÑOR 

JESÚS, ahora rechazo toda forma de rebelión, de bendiciones y desenfreno que han engañado a la 

humanidad. Y elijo obedecerte. Elijo obedecerte, JESÚS, porque fuiste despreciado por mi causa, fuiste 

rechazado por mi causa y sufriste mucho por mi causa. Pero incluso cuando realizaste tus milagros y 

maravillas y señales, te rechazaron. Pero yo te recibo hoy. Te recibí tus milagros y maravillas estaban 

destinados a atraer mi corazón hacia ti. SEÑOR creo que a menos que coma tu carne y beba tu sangre, 

no puedo entrar en El Reino de DIOS. Así que hoy acepto tu don de vida eterna. Recibo tu mensaje de 

salvación para la humanidad. JESÚS, mi SEÑOR JESÚS. Reconozco que la salvación fue iniciativa del 

SEÑOR DIOS, tu PADRE. Tú eres el enviado. Así que hoy te recibo, JESÚS, y recibo ese don de Gracia 

y vida Eterna de DIOS EL PADRE. A través de ti, mi SEÑOR JESÚS. SEÑOR, recibo el poder de tu 

sangre para la redención de todos los que vienen a ti, la inocencia de tu sangre, tu Gloriosa Sangre que 

mostraste en la Cruz. En el pasado, tenían la imagen del Cordero, la imagen del Cordero que es inocente. 

Pero esta vez has venido por mí. Estoy realmente agradecido. Te recibo con todo mi corazón como EL 

CORDERO DE DIOS sin pecado que vino a redimirme. Y también recibo todas tus promesas para 

aquellos que te obedecen. SEÑOR DIOS, establece la obediencia como el fundamento de mi vida, para 

que pueda obedecerte, JESÚS, eternamente. 

EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, he nacido de nuevo. Amén. Al decir esta oración, te felicito, 

ahora eres una nueva creación y comenzarás a vivir de manera diferente. EL MESÍAS ESTÁ VINIENDO, 

prepárate en todo momento. Vive siempre como si pudiera venir ahora mismo, incluso antes de que 

termine esta canción podría llevarse a la iglesia. Y en ese día no serás decepcionado, ni humillado. EL 

SEÑOR te bendiga. Ahora el equipo de la radio puede abrir sus líneas y permitir que la gente se exprese 

sobre este asunto. Gracias. 
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ENSEÑANZA 

 
Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

 laescaleraalcielo.org 

Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 
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